

愛顔かがやけ池島魂

目指す子供像：①んがえる力②んじょうな心と体③さしさいやりの④じめのある態度

池島小中学校だより
No. 4 R6. 5. 2



葉桜の 中の無数の 空さわぐ

これは、篠原梵(しのはらぼん)の句です。本校の桜も葉桜となりましたが、初夏の訪れを感じることが出来ます。明日からはゴールデンウィーク後半の4連休です。

新年度になり、1か月が過ぎました。子供たちは新しい学年にも慣れ、毎日元気いっぱい学校生活を送っています。今月も、小中学校それぞれの交流、小学校の合同体育祭、中体連選手推戴式など、様々な行事等があります。有意義なものにできるよう、進めていきたいと思えます。

今年の抱負

先日の学校だよりで、「今年の抱負」を掲載しました。今回も概要を紹介します。

がんばりたいこと

○○ ○○

わたしが○年生でがんばりたいことは、2つあります。

1つ目にがんばりたいことは、早ね早おき朝ごはんを毎日つづけることです。ときどきちこくすることが○年生であったので、ちこくのないように朝ごはんをしっかり食べて学校に来ることができるようにと力します。

2つ目にがんばりたいことは、行事です。池島まつりのじゅんびや、てつだいなどをして、発表のれん習も本番の発表もさいごまでいっしょうけんめいがんばります。



シンナガサキミーティング

21日(日)に、池島開発総合センターで、標記の会がありました。長崎市の鈴木史朗市長及び市の担当者の方が池島を訪れ、島民の代表者14名と意見を交換しました。池島小中学校からは、3名参加しました。

鈴木市長の挨拶では、就任して約一年がたち、その間35回の標記の会を実施されたこと、双方向対面型で現場の生の声を聞くことを大切にされていること、離島ならではのことを聞かせてほしいことなどをおっしゃっていました。地域の皆様からは、いろいろな御意見等ありましたが、市長はその一つ一つに丁寧にこたえくださりました。学校からは、市教委を中心にいつも良くしていただいていることに対するお礼と、子供の安全面、環境整備面、施設設備の面についてのお話をさせていただきました。

池島の今後について、多くの御意見があり、鈴木市長に池島の現状等がしっかり伝わったように思います。



5月行事

